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Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, de forma virtual, 

utilizando-se de recurso online, o Aplicativo Google Meet, foi realizada a terceira reunião ordinária do ano de 2021 do 

Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes 

do poder público: Ana Beatriz Frata Bronca e Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino (Secretaria Municipal de Agricultura e 

Abastecimento); Marinalva Madela de Brito (Secretaria Municipal de Assistência Social); Lívia Maria Vetorelli Borges 

(Secretaria Municipal de Saúde); e Representantes da sociedade civil: Ricardo Augusto Diogo Sanches (Associação Damas da 

Caridade); Natasha Ap. Grande de França (UNIRP); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); Teresa Cristina Castilho Gorayeb 

(FATEC); Camila Barbosa Gramado Bianchi (SESC); Geni Marques da Silva (Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e 

Similares); Alexandre Melinsky (SENAC). Justificaram a ausência: Ana Lúcia Barretto Penna (UNESP), em virtude de férias, e os 

membros da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo, Leila Nasser Lopes (motivo: férias) e Larissa Tiago Volpi 

(motivo: outro compromisso agendado no mesmo horário). Convidados: Camila Pacífico Sparvoli e Lucimeire Aparecida 

Zaniboni (Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento). A abertura da reunião ficou a cargo da primeira Secretária do 

COMSEA, Srta. Ana Beatriz Bronca, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de pauta da reunião: validação da 

ata da reunião anterior, dia 10/08/2021. A referida ata foi lida e, não havendo propostas de alteração, a mesma foi aprovada 

pelos conselheiros presentes. Passando à discussão do segundo ponto da pauta, “Informe sobre as ações da Comissão a 

respeito da Conferência de SAN”, Ana Beatriz explicou que a Comissão Organizadora realizou diversas reuniões para 

estruturação das ações junto com voluntários e também com membros do GGI (Grupo Gestor Intersetorial). 

Informou que toda a base metodológica e organizacional das Pré-Conferências já havia sido estruturada e que 

a ideia era utilizar das reuniões dos Grupos de Trabalho do GGI (GTIs) nos territórios para realizar as pré-

conferências, mas, para que fossem feitas as 10 (dez) pré-conferências esse ano ainda, uma em cada território, 

ficaria muito corrido para a participação da Secretaria de Agricultura, tendo em vista outros eventos da pasta 

que já estavam agendados. Segundo entendimento da comissão, a realização das pré-conferências em período 

distante da Conferência traria prejuízo para a mobilização social já organizada. Portanto, foi decidido na última 

reunião da comissão organizadora que tanto as pré-conferências quanto a Conferência deverão ser realizadas 

no próximo ano, para que nenhuma ação seja prejudicada. Ana disse ainda que manteria o Conselho informado 

sobre os próximos passos e que passaria um cronograma das ações assim que as datas das reuniões dos GTIs e 

do GGI já tiverem sido divulgadas. A Sra. Teresa solicitou que esse cronograma seja enviado o quanto antes para 

que possa organizar os materiais que serão necessários e também junto aos alunos que auxiliarão nas pré-

conferências. Passando ao terceiro ponto de pauta: “Informe sobre PAAs” a Srta. Ana Beatriz convidou a Sra. 

Claudineia para dar maiores informações sobre o andamento dos PAAs e a mesma informou que a Associação 

de Promissão estava aguardando resposta sobre nova proposta do “PAA Conab” cadastrada, mas sem novidades 

ainda. Sobre o PAA “Compra com Doação Simultânea”, não está mais sendo operado no município, pois não 

obtivemos nova repactuação, logo não houve disponibilização de recursos do Governo Federal. Por último, 

sobre o PAA “Compra Institucional”, com recursos próprios, informou que a Secretaria estava em processo de 

abertura de nova Chamada Pública de laranja, algo novo para as famílias, e também de outros gêneros para 

2022, e que é o único PAA que a Secretaria está operando no momento. Sem mais manifestações a respeito desse 

último ponto de pauta, Ana fez um breve informe sobre o Prêmio Josué de Castro do CONSEA-SP, prêmio esse que o 

município, por meio da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento cadastrou o Programa Alimenta Rio Preto e 

conseguiu classificação em 7º lugar dentre todos os municípios e órgãos que tiveram seus projetos homologados. Para 

finalizar, Ana sugeriu que o Conselho se reunisse uma última vez esse ano, para fazer o fechamento das ações e os membros 

acataram. A data e horário serão definidos posteriormente pelos conselheiros via grupo de WhatsApp. Não havendo mais 

pontos de pauta, deu-se por encerrada a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e aprovada 

será assinada por todos os presentes.  
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